
 
 
 
 
 
  
 
 
 

 丸⻲市  

 丸亀市役所の改修の影響で、出発式の場所を変更しましたが、たくさんの参加者が集まり、 
スタンディングを行いました。運転手が会釈で応えてくれたり、車内から手を振ってくれました。 
出発式は県原水協からの開会あいさつのあと、津田洋子さんが梶市長メッセージ、そして桑野

明美さんが山本議長メッセージを代読しました。また金丸教育長は「平和な世界の実現を」と書

いたペナントを紹介。そのあと丸亀市原水協を代表して中谷まゆみ市議会議員が挨拶。中谷氏は

今年 3 月に市議会に請願された、核兵器禁止条約に署名・批准を政府に求める意見書に対し、 
党派を超えた共同が生まれたことを紹介。今丸亀市議会でも「核兵器なくそう」のうねりを実感

していることを強調。お城の大手門近くの鯉のぼりが泳ぐお濠の傍での出発式、進行は近石美智

子さんでした。 

 多度津町  

 秋山俊次副町長が丸尾町長不在のために挨拶。その挨拶の中で、草の根での活動に対して 
敬意を表し、核兵器の廃絶を訴え続けることと朝鮮半島の完全非核化を望むと強調。格調高い 
メッセージをいただきました。また、尾崎忠義多度津町議が、新型コロナウイルスの対応で平和

行進が行進カーに変更したが、世界大会もオンラインになり、毎年１万人集会がなくなったが、

頑張ろうと呼びかけました。毎年多度津町の冷たいスイカとおいしいトマトのお接待はありませ

んでした。 

 善通寺市  

 平岡市長が出張のため、二宮秘書がメッセージを代読。被爆 75 年の節目の年、唯一の被爆国

として「核兵器のない世界」を実現する草の根の活動、とりわけ平和行進に敬意を表し、新型コ

ロナウイルスのために行進変更を余儀なくされたが、初期の目標実現を祈念するとしました。 

   
 

核兵器全面禁止条約の交渉開始を 
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電話・ＦＡＸ087-831-5350 

平和⾏進 11 ⽇⽬ 丸⻲市・多度津町・善通寺市を通過 
本⽇ペナント合計 15 本 新たに多度津議⻑が増えました。 
「⼀⾔メッセージ」4 枚 合計 80 枚 
明⽇は琴平・まんのう・綾川の３町へ 残り少ない⾃治体訪問！ 

丸亀城大手門前で 多度津町で副町長と 善通寺市で二宮秘書と 
 


